

**- TURISMO -**

Así lo indicó Tomás Villarrubia en la presentación del Plan Estratégico de Competitividad Turística

## **Invertirán un millón de euros en la red turística de Orgaz**

29-MAYO-2009. PROVINCIA

El Ayuntamiento de la localidad toledana de Orgaz invertirá más de un millón de euros en mejorar sus principales atractivos turísticos. Así lo indicó el alcalde de la localidad, Tomás Villarrubia, quien presentó ayer en Toledo el Plan Estratégico de Competitividad Turística que “consiste esencialmente en ver que es lo que tenemos y cual es nuestra realidad enmarcandonos en la red de turismo de interior”.

En este sentido reseñó que el objetivo principal de este plan ha sido “estudiar la villa, hacer un dinástico sobre cómo estamos y qué necesidades tenemos” haciendo especial énfasis en lo que el municipio puede ofrecer a sus visitantes, cuyo número, según el delegado de Cultura y Turismo, Jesús Nicolás, quien también estuvo presente durante la presentación, se ha multiplicado por diez desde que su conjunto histórico fuera declarado Bien de Interés Cultural en el año 2004. “Queremos que eso 5.000 visitantes que tenemos actualmente puedan multiplicarse y puedan ser ese atractivo de riqueza que necesita Orgaz”, reseñó Villarrubia. En cuanto a la estructura del Plan Estratégico manifestó que se divide en varios apartados en los que se estudia desde la superficie y la evolución demográfica de la localidad hasta la señalización turística existente y las rutas que pueden poner a disposición de los turistas.

Un plan en el que también se estudian los proyectos que debe afrontar el Consistorio para atraer al público y ofrecer un servicio de calidad dando un papel relevante a la única calera existente en la actualidad en Orgaz, como muestra de la historia viva del municipio, y al yacimiento visigodo existente en Arisgotas.

Para ello tienen previsto invertir alrededor de 100.000 euros en las propuestas que sacará adelante el Ayuntamiento entre las que, tal y como indicó el alcalde de Orgaz, se encuentra la creación de un centro de interpretación en la calera “como algo novedoso” y la mejora de la señalización y el acceso al patrimonio. “Tenemos que mejorar el patrimonio y seguir en la senda de conservación del patrimonio para lo que contamos con la inestimable colaboración de la Consejería y la Delegación Provincial de Cultura y Turismo”, señaló Villarrubia.

También destacó la posibilidad de crear un museo etnográfico para lo que el municipio ha invertido 500.000 euros en la recuperación de una casa solariega típica en el centro del municipio del siglo XVI o XVII.

Otro de los proyectos más importantes del equipo de Gobierno es la compra de los terrenos donde se encuentra en el yacimiento visigodo, que comprarán por 24.000 euros, para ponerlo a disposición de la Junta de Comunidades para su explotación y estudio. “Creemos que lo que hemos descubierto de los visigodos es una décima parte de lo que realmente hubo en Orgaz y Arisgotas”, reseñó.

“Todo esto es un Plan Estratégico a tres años que tiene su cuantificación económica en más de un millón de euros y que presentaremos a la Junta y al Ministerio de Turismo para que pueda ser avalado por estas instituciones”, recalcó.

En el mismo acto, al que acudieron también el delegado provincial de la Junta en Toledo, Fernando Mora, y su homólogo en el área de Cultura y Turismo, Jesús Nicolás, se presentó también la guía turística que ha editado el Consistorio y en la que se recogen los principales puntos de interés, rutas y equipamientos turísticos de los que dispone la localidad.

Tanto Fernando Mora como Jesús Nicolás destacaron los grandes atractivos de la localidad toledana y el gran esfuerzo que está haciendo el alcalde de Orgaz por difundir y dar a conocer al resto de los ciudadanos la belleza del municipio.

---

### **Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa**

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Mayo de 2010.

Disponible en: [www.villadeorgaz.es](http://www.villadeorgaz.es)